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園　　名 　　　　　　　　　　　　奈良市立伏見南幼稚園

評価者名
（学校評議員名） 　　　　　後明　久美子　　　中嶋　裕美　　　 藏本　美恵子

その他の園に関する意見

・以前からそうであるように、地域とともに存在する園であり続けてほしい。
・先生方が、子ども1人1人を大切に思い、教育で一番大切だけれどもつい忘れがちな「一番は子ども」であるということ
を気付かされる本当に素晴らしい先生方で、安心して楽しく通える園であると思う。
・穏やかな地域の中、40年間地元に愛され続けている伏見南幼稚園です。ほとんどの子ども達がこの園を巣立って行きま
した。それ故に、地域との連携は確立されています。
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教育・保育目標/教育計画
教育・保育内容/指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育

・保護者、園児にとっても
分かりやすい目標を掲げ、
園一体で目標達成に自然な
形で取り組んでおられる。
・幼稚園生活のみの目標で
はなく、園児達が今後健や
かに伸びていく為の指針が
打ち出されとても素晴らし
いと思った。
・創立40周年を迎えその記
念行事等で子ども達に特別
な体験ができている。
・教育、園の行事もしっか
りされ安心して子どもを通
わせられる園だと思う。
・プール遊び参観では順番
をり守って遊び感動した。

・小規模な園でこその、職
員はもとより、園児保護者
との密なコミュニケーショ
ンがなされている。
・様々な園児の状況を適切
に汲み取り対応されてい
る。園児達同士の関わり合
いをとても大切にされいる
所が素晴らしい。
・支援を要する園児にしっ
かり寄り添って的確に指導
されている。
・子ども一人一人の事を考
えたり、より良い方法を常
に子どものことを一番に考
える先生方なので、園の取
組も適切である。

・型にはめず、状況に応
じて適切な対応をされて
いる。そして、人員不足
の中、職員以外の方々の
協力は不可欠で非常に大
きいと感じる。その状態
を維持するためにも、地
域との信頼関係を従来通
り大切に深めていくこと
が肝要である。
・クラス別、月毎に活動
を決め、保護者に配布配
信され、とても分かりや
すいと感じた。
・改善しないといけない
所は特に無い。
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組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・デジタル・アナログの両
面から豊富で有益な情報を
提供されている。
・地域コーディネーターや
ボランティアの方々との協
力体制がしっかりと構築さ
れている。
・安全面も十分に意識され
ていて、花壇の劣化にもす
ぐに対応して修理された
り、地域とのコミュニケー
ションは地域コーディネー
ターの方だったり、社会福
祉協議会に劇を見せていた
だいたりと十分にされてい
る。

・教師間の連携、共有が
しっかりとれているので、
行事などスムーズに運営さ
れているように感じる。
・園からの情報発信は、十
分で適切である。特にデジ
タル面では、園児のプライ
バシーについて細心の注意
が払われている工夫が感じ
られる。
・適切な時に適切な対応を
されています。対応も早く
適切にされていた。

・公立ならではの教育活
動の範囲が限られている
中、創意工夫がなされて
いる。
・物理的な面で、園児、
職員の安全を保障するた
めに、老朽化している所
の早急な修繕をお願いし
たい。
・こちらも改善しないと
いけないというような所
は無い。


